

## Firma Kalmbach Lüftungsbau sponsert Fußball-Herren



Seit Beginn der Rückrunde dürfen sich die beiden Herrenmannschaften in neuen Aufwärmshirts präsentieren. Zusätzlich läuft die erste Mannschaft in neuen blauen Trikots auf. Ermöglicht wurde die neue Ausstattung einmal mehr durch die großzügige Unterstützung der Firma Wolfgang Kalmbach Lüftungsbau aus Egenburg, welche die Fußballabteilung des VfL bereits viele Jahre unterstützt.

**Die Fußball-Herren des VfL bedanken sich recht herzlich Wolfgang Kalmbach und seinem Sohn Richard!**



Die Erste Mannschaft in ihren neuen Trikots



Die Abteilungsleiter Michael Güntner und Frank Stippel mit Richard Kalmbach und Sohn Vincent

### Info

**die Telefonnummer der Annonce von der  
Fa. Enzian Clean Service ist falsch.  
Bitte beachten Sie die richtige Nummer!**

**08134 498 98 23**